

365 renungan

## Lebarnya pintu pengampunan-Nya

1 Yohanes 1:5-10

Jika kita mengaku dosa kita, maka Ia adalah setia dan adil, sehingga Ia akan mengampuni segala dosa kita dan menyucikan kita dari segala kejahatan.

1 Yohanes 1:9

Alkitab mengajarkan agar kita terus-menerus mengaku dosa kepada Tuhan yang Maha Pengampun. Ini adalah refleksi sesungguhnya bahwa diri kita sangatlah lemah dan cenderung berbuat dosa. Setiap hari sepantasnya kita mengakui dosa dan menyadari bahwa kalau saat ini kita masih bisa menikmati hidup di hadapan-Nya, itu adalah kemurahan Tuhan. Walau demikian kita juga punya tugas menguasai sedemikian rupa keinginan daging yang mendominasi diri kita dan mengedepankan keinginan roh. Ini menjadi hal yang utama di dalam hidup kita.

Alkitab menunjukkan banyak orang yang dipilih Yesus dan dipanggil sebagai nabi/rasul bukan termasuk orang suci sebab mereka juga lemah dan berdosa, seperti misalnya:

- Matius diangkat menjadi murid Yesus meskipun latar belakang pekerjaannya seorang pemungut cukai, yaitu pemeras masyarakat (Mat. 9:9-13).
- Abraham yang menipu Abimelekh, raja Gerar bahwa Sarah adalah saudaranya padahal istrinya (Kej. 20).
- Daud berzinah dengan Batsyeba dan demi mendapatkannya, ia merencanakan pembunuhan Uria, suaminya Batsyeba (2Sam. 11).

Betapa pun berdosanya diri kita, mari datang kepada Yesus, yang sanggup menghapus segala dosa. Betapa pun gagalnya kita, mari mengaku dosa kepada Yesus, pintu ampunan-Nya masih terbuka. Betapa pun suramnya masa depan yang kita lihat, mari lihatlah Yesus yang mengulurkan tanganNya siap mendampingi kita.

*Tatkala langit gelap di siang hari,  
aku tahu akan datang hujan di antara bening kristal yang menetes di mataku.  
Tatkala penat merajai sepanjang hari,  
aku yakin Allah masih menyimpan keindahan senja 'tuk menghiburku  
Aku tahu, ya Tuhan, sudah banyak dosaku.  
Sudah sering aku berbuat salah, berilah aku kesempatan.  
Bila ini menjadi hari terakhirku, aku yakin hanya Yesus yang dapat menyambut rinduku dan menadah rasa penyesalanku, ampunilah aku, Tuhan.*

Salam ampunilah.

PINTU PENGAMPUNAN BEGITU LEBAR TERBUKA BAGI ANDA YANG DATANG KE HADAPAN YESUS MENGAKUI DOSA-DOSA ANDA.